Chères représentantes, chers représentants d'Euroclassica,

J'espère que vous vous portez le mieux possible malgré les circonstances difficiles qui handicapent nos vies à l'heure actuelle. Par ce message, je voudrais attirer votre attention sur le fait de régler votre cotisation au cours du premier semestre de l'année en cours. Pour des raisons logistiques, il est plus facile de procéder de la sorte en vue du bilan financier que je présente pendant l'Assemblée Générale qui se déroule en août / septembre. Dans la mesure du possible, je vous invite à faire un virement (sur le numéro de compte suivant : IBAN LU88 1111 7042 1390 0000; Code BIC : CCPLLULL) avant le 1er juillet de l'année en cours.

Merci de votre compréhension et bien à vous,

Franck Colotte - trésorier d'Euroclassica

Dear representatives of Euroclassica,

I hope that you are doing the best you can despite the difficult circumstances that are disabling our lives right now. With this message, I would like to draw your attention to the fact that you should pay your membership fee during the first half of the current year. For logistical reasons, it is easier to do so in view of the financial report that I present during the General Assembly which takes place in August / September. As far as possible, I invite you to make a transfer (to the following account number: IBAN LU88 1111 7042 1390 0000; BIC Code: CCPLLULL) before July 1st of the current year. Thank you for your comprehension.

Best wishes,

Franck Colotte - treasurer of Euroclassica